
 

 

 

 

 

 

 

  

 

１０月も最終週となり、少しずつ気温も下がり、朝晩は肌寒くなってきました。季節の変わり

目は、体調を崩しやすいものです。手洗い、うがい、マスク着用等、新型コロナ感染症予防対策も

含め、かぜなどひかないように健康には十分注意したいものです。 

 《「届けよう！ 心に響く歌声を」 すばらしい歌声に感動》 
「届けよう！ 心に響く歌声を」をテーマに掲げ、校内合唱コンクールを９月２９日に行いまし

た。９月１日から合唱練習が始まり、大会当日まで校内には、各学級の爽やかな歌声が響き渡りま

した。どのクラスも金賞をめざし精一杯練習に取り組んでいる姿が印象的でした。審査員の方から

「練習時間がない中に素晴らしい歌声でした。生徒さんたちは、素晴らしいですね。」と好評でし

た。また保護者の方からは「とても感動しました。」「よかったです。」とお褒めの言葉をいただ

きました。 

 今年は、新型コロナウィルス感染症のために合唱コンクールを行うことができるのだろうかと心

配しましたが、何とか、学年ごとではありましたが、体育館で行うことができました。生徒たちに

とっては貴重な経験になったと思います。指揮者及び伴奏者を引き受けてくれた皆さん、またコン

クールの事前準備、当日の運営に尽力してくれた実行委員の皆さんに深く感謝します。ありがとう

ございました。また、お忙しい中に多くの保護者の皆様のご参観、応援誠にありがとうございまし

た。 
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 大変遅くなりましたが、先月行われた合唱コンクールでの各学年の実行委員長の「合唱コンク

ールを終えて」を紹介したいと思います。 

《合唱コンクールを終えて》 
1 年生は、今年初めての合唱コンクールでした。その中でも僕は、実行委員長となり、緊張しな

がらもみんなをまとめることができたと思います。 

放課後や昼休みの練習では、たくさんの歌声が廊下に響き渡り、また新しい曲が作られているよ

うな感じでした。 

本番では、みんな全力で歌っていて歌い終わりにはたくさんの拍手をもらいました。 

１年実行委員長 小林颯真 

 

 僕は、今年の合唱コンクールを終えて、クラスの団結力を感じました。練習では、何人か遊んで

いたりふざけていたりして注意されている人もいたけど、本番では一人ひとりが精一杯がんばって

歌えていたと思うので良かったと思います。 

 今回は、僕のクラスは、賞を取ることはできなかったけど、これを来年の合唱コンクールに生か

していきたいと思いました。 

２年実行委員長 原口太一 

 

 今年度の合唱コンクールは、新型コロナウィルスの影響を受け、例年よりも大幅に変更され、文

化会館では歌えず、課題曲も学年合唱もなくなりました。ですが、このような状況でもなお「合唱

コンクールをしよう」としてくださった先生方には本当に感謝してもしきれません。 

 今年は、入学式も思うようにできず、体育大会も延期され、午前中だけになり、職場体験もなく

なり…と 

コロナ禍の中、ネガティブでマイナスな事しか起きていませんでした。ですが、先生方が一生懸命

企画してくださったこの合唱コンクールで少しでも武雄中が明るくなればいいなと思い、活動して

きました。 

 練習時間も少なく思い通りの練習もできない中、各クラス一人一人が切磋琢磨しながらがんばっ

ていました。どの学年も本当に素敵な歌を歌ってくれたと思います。次の行事は、体育大会です。

ここで、私の委員長という役割は、一旦終了しますが、保体部長に上手くバトンタッチができるよ

うに最後の 1秒まで全力でやり遂げようと思います。 

３年実行委員長 柚木伶奈 

 

 

※  来月１２日（木）は、進学説明会を予定しています。３年生の保護者の皆様よろしくお願いし

ます。進路だよりでもお知らせがなされていますが、今年から、県内の私立高校でも WEB 出願

が始まります。遺漏がないようにしていきたいと思います。また、１１月２４日（火）から二者・

三者面談も予定しています。３年生は、いよいよ卒業後の進路決定に臨むことになります。しっ

かり家族で話し合いを行っていただき、希望進路、受験校を決定してもらいたいと思います。 

 

 「意志あるところに 道は開ける」 
 

 


